

Colegio Especial Manuel Rodríguez celebra la finalización de sus prácticas laborales inclusivas

La Corporación Municipal Gabriel González Videla (CMGGV) y el Colegio Especial Manuel Rodríguez llevaron a cabo con éxito la ceremonia de finalización de las prácticas laborales inclusivas de sus estudiantes, instancia en la que destacó el compromiso tanto de los alumnos como de las instituciones con la diversidad y la inclusión en el ámbito educativo y laboral.

El evento, liderado por la directora del colegio, Marcela Góngora Flores, reunió a estudiantes, docentes, asistentes de la educación y representantes de la comunidad y diversas instituciones. Al respecto, Góngora comentó que están muy contentos de "poder certificar a 15 de nuestros estudiantes, lo cual les sirve para su currículum y, además, hacemos un llamado al mundo público y privado para que estas pasantías laborales puedan extenderse a más lugares para el año 2025".

Durante la ceremonia, se reconoció a los estudiantes del taller laboral, quienes realizaron sus pasantías en espacios como el casino, la cafetería y la Sede Ignacio Domeyko de la Universidad de La Serena, la empresa de reciclaje GASPS, Baul de Karito, Johnny Rockets, Deco Barriles, Bloque Mac y Valfrut, entre otros.

En este contexto, se otorgaron reconocimientos a representantes de estas empresas e instituciones que abrieron sus puertas para que los estudiantes vivieran la experiencia del mundo laboral. "Este proyecto que tienen acá es bastante bonito y, como lo comentaba a la directora, este es un mundo bastante oculto, poco visible y, cuando uno empieza a conocerlo, se da cuenta del trabajo y el esfuerzo que hay, no solamente del colegio,



de los alumnos, sino también de los padres", señaló Víctor Belmont, coordinador Casino Universidad de La Serena.

Este hito reafirma el compromiso del Colegio Especial Manuel Rodríguez y la Corporación Municipal Gabriel González Videla con la formación integral de sus estudiantes, impulsando una

sociedad más inclusiva y equitativa. Prueba de ello son las declaraciones de Jorge Meléndez, estudiante que recibió su certificación y comentó muy emocionado: "En mi colegio nos dan apoyo, nos enseñan y eso está bien. En la universidad trabajé en la cocina, ordené jugos, limpié los servicios y eso me gusta".